

ABSTRAK

H. Rasul Hamidi Dt. Saridano: Profil Kepemimpinan Seorang Wali Nagari Sungai Rumbai Kec. Sungai Rumbai Kab. Dharmasraya (2001-2011)

Oleh: Andi Putra

Skripsi ini merupakan salah satu kajian mengenai biografi tematis yang menjelaskan dan menerangkan kepemimpinan H. Rasul Hamidi Dt. Saridano di Nagari Sungai Rumbai sebagai seorang Wali Nagari. Biografi H. Rasul Hamidi pantas untuk ditelusuri karena beliau merupakan seorang figur pemimpin yang disenangi oleh masyarakat dan sangat disegani sekali oleh masyarakat. H. Rasul Hamidi merupakan seorang pemimpin yang tegas, bijaksana, berwibawa dan sangat kharismatik di Dharmasraya. Penelitian ini didasari oleh adanya keinginan penulis untuk mengetahui bagaimana pengaruh kepemimpinan H. Rasul Hamidi dan perubahan yang telah dilakukan serta perannya dalam memajukan daerah yang dipimpinnya. Adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk melihat kiprah seorang Wali Nagari dan perkembangan yang terdapat pada Nagari Sungai Rumbai selama kepemimpinan H. Rasul Hamidi.

Pada penelitian ini metode yang dipakai adalah metode penelitian sejarah dengan tahap-tahap sebagai berikut : tahap pertama heuristik yaitu pencarian dan pengumpulan sumber-sumber sejarah baik sumber primer maupun sumber sekunder, tahap kedua kritik sumber yaitu melakukan pengujian dan penilaian terhadap data yang dikumpulkan melalui kritik intern dan ekstern, tahap ketiga interpretasi yaitu penafsiran fakta-fakta sejarah kemudian dihubungkan antara satu fakta dengan fakta yang lainnya sehingga menjadi kesatuan yang sah, untuk tahap keempat yaitu penulisan hasil penelitian menjadi sebuah karya ilmiah yang dapat dibaca dan dipelajari.

Dari hasil penelitian yang telah dilakukan dapat diterangkan bahwa H. Rasul Hamidi mempunyai pengaruh yang besar terhadap perkembangan dan kemajuan Nagari Sungai Rumbai dari tahun 2002 sampai sekarang, dan membawa kehidupan masyarakat Sungai Rumbai ke arah yang lebih baik dalam berbagai bidang seperti bidang ekonomi, sosial budaya (kemasyarakatan) dan politik. Sebagai seorang Wali Nagari beliau telah mampu membuktikan kiprahnya dalam memimpin dengan kemajuan terhadap masyarakat dan pembangunan Nagari Sungai Rumbai. Dengan demikian H. Rasul Hamidi dipandang berhasil menjadi seorang pemimpin yang dapat melaksanakan amanah dalam memajukan masyarakatnya.